

NATIONS UNIES

CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/15382/Add.2
17 septembre 1982
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

UN/SA COLLECTION

RAPPORT DU SECRETAIRE GENERAL SUR LA SITUATION
DANS LA ZONE DE BEYROUTH

Additif

Le dernier rapport du Secrétaire général sur la situation dans la zone de Beyrouth (S/15382/Add.1) relate les événements qui se sont produits dans la zone jusqu'à l'après-midi du 15 septembre 1982. Les observateurs des Nations Unies du Groupe des observateurs pour Beyrouth signalent les événements suivants pour la période allant du 15 septembre à 16 heures TU au 17 septembre à 10 heures TU. Tous ces événements ont eu lieu à Beyrouth Ouest.

a) Des tirs d'arme automatique et d'armes individuelles ont eu lieu le 15 septembre de 16 à 19 heures TU et le 16 septembre de 0 à 4 heures TU dans le secteur de la Forêt des Pins et le long de la Corniche Mazraa.

b) Le 16 septembre, de 6 à 10 heures TU de nombreux tirs sporadiques de char, de tube lance-grenades, de mitrailleuse lourde et d'armes individuelles ont été signalés dans les secteurs suivants : le rond-point de l'aéroport, la Cité sportive, l'Université arabe, le Bureau de l'Unesco, la rue de Verdun et la Banque centrale dans le quartier d'Hamra.

c) Entre 12 et 16 heures TU, des tirs tantôt sporadiques tantôt nourris de char, de mortier, de mitrailleuse lourde et d'armes individuelles ont été observés dans les secteurs suivants : le rond-point de Bir Hassan, le rond-point de l'aéroport, le rond-point de Chatila, l'Université arabe, le secteur ouest du port, l'Ambassade des Etats-Unis, l'Hôtel Riviera, l'Hôtel Méditerranée, l'Hôtel Bristol, le Jardin public et la place Rhia Solh.

d) Entre 16 heures et 22 heures TU, plusieurs fortes déflagrations et des coups de feu sporadiques ont été signalés aux environs du camp Sabra et de la Cité sportive. De fortes déflagrations et des tirs intenses de char et d'armes individuelles ont également été entendus dans les secteurs de l'hôpital Mustahfa Babir, de l'Hôtel Carlton et de l'école islamique. Depuis lors, le groupe des observateurs pour Beyrouth n'a observé aucun échange de feux.

/...